
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Trojanische Pferd ist eine  aus Holz.

Es kommt in den Erzählungen der Alten Griechen vor.

Der Dichter  schrieb:

Die Alten Griechen hatten bereits zehn Jahre lang Krieg

gegen Troja geführt. Mit 

meinte man eine fremde Stadt mit ihren Menschen.

Schließlich wo(ten sie die Stadt durch eine  erobern.

Die Griechen bauten ein großes Pferd aus Holz. Darin versteckten sie viele .

Den Trojanern erzählten sie, dass sie den Krieg beendeten und nach Hause zögen.

Das Pferd sei ein  an die griechische Göttin Athene.

Darum dürfe man es nicht zerstören.

Die  brachten das Pferd in ihre Stadt, damit sie den Segen der Göttin für

sich hätten. In der  aber kamen die griechischen Soldaten aus dem Pferd.

Sie ö,neten die Tore der Stadt für ihre , die gar nicht weggezogen waren.

So wurde die Stadt Troja erobert.

Ob es die Statue und den  um Troja überhaupt gegeben hat, darüber streitet

man sich noch immer. Oft spricht man aber von einem „Trojanischen “,

wenn man vor einem Gegenstand warnen wi(. So ist heute etwa ein schädliches

 ein Trojanisches Pferd.

Man verbreitet es zum Beispiel mit .

Quellenangabe: Artikel: Trojanisches Pferd (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Trojanisches_Pferd&amp;oldid=27301


